

# MAGAZINE

## Kapolres Tangsel Didampingi Kapolsek Pagedangan Bersama Masyarakat Nobar Final Piala Dunia 2022

Suhendi - [TANGSEL.MAGZ.CO.ID](http://TANGSEL.MAGZ.CO.ID)

Dec 19, 2022 - 07:48



**TANGSEL** - Untuk mempererat tali silaturahmi, Kapolres Tangsel AKBP Sarly Solli, S.I.K., M.H menggelar Nonton Bareng (Nobar) Final Piala Dunia Antara Argentina Vs Perancis bersama Warga Masyarakat, Polsek jajaran dan Wartawan.

Nobar berlangsung di Edutown Area Pagedangan, pada minggu malam (18/12/22). dipimpin langsung Kapolres Tangsel AKBP Sarly Solli, S.I.K., M.H didampingi Kapolsek Pagedangan AKP Seala Syah Alam, S.I.K.



Turut hadir dalam Nobar tersebut adalah Babinsa Wilayah Kec. Pagedangan, Bhabinkamtibmas Kec. Pagedangan, para wartawan atau jurnalist, Tokoh Masyarakat Kec. Pagedangan, Pokdar Kamtibmas Pagedangan dan puluhan undangan warga masyarakat Kec. Pagedangan.

Sebelum Nobar dimulai, diawali dengan Penyerahan Hadiah Perlombaan HUT Polda Metro Jaya Ke-73 secara virtual zoom meeting oleh Kapolda Metro Jaya.



Nobar malam ini bertepatan dengan malam Apresiasi Kapolda Cup dan Nonton Bareng Final Piala Dunia 2022 seluruh Polres jajaran se-Polda Metro Jaya.

Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol Dr. Drs. H. Mochammad Fadil Imran M.Si., dalam sambutannya mengatakan, Malam Apresiasi Kapolda Cup dan Nobar malam ini diikuti oleh Seluruh Jajaran PJJU Polda Metro Jaya, serta Polres - Polres Wilayah Hukum Polda Metro Jaya Via Zoom.

"Kita malam ini Nobar pertandingan Final yang berlangsung antara Argentina vs Perancis," ujar Kapolda Metro Jaya.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran yang telah hadir, Kapolda meminta untuk bersama - sama memanfaatkan moment ini untuk mempererat silaturahmi.

"Siapapun pemenang piala dunia hari ini, namun tetap Merah Putih selalu dihati kami. Kita doakan suatu saat nanti Timnas Indonesia berlaga di ajang dunia," ucapnya.

Acara di Polda Metro Jaya dilanjutkan pembagian Piagam Penghargaan/Pemenang Lomba dalam HUT Polda Metro Jaya ke-73 dan Kapolda Cup. Penampilan stand up comedy oleh Briptu Krisgianto dan penampilan paduan suara dari PJJU Polda Metro Jaya yang menyanyikan lagu; Bento, Separuh Nafasku dan Ojo Dibandingke.

Sementara itu Kapolres Tangsel AKBP Sarly Solli, S.I.K., M.H dalam sambutannya berharap dengan kegiatan ini dapat mempererat tali silaturahmi, kami berharap hubungan kita semakin erat dan Polres Tangsel semakin maju, semoga malam ini semua jadi pemenangnya.

Pada kesempatan Nobar tersebut juga, Kapolres Tangsel sempatkan berdiskusi dengan masyarakat dengan mendengar dan melihat langsung apa yang disampaikan warga masyarakat terkait permasalahan terkait gangguan kamtibmas yang sering terjadi di wilayah Kec. Pagedangan Kota Tangerang Selatan," tegasnya.

AKBP Sarly Solli, S.I.K., M.H menyampaikan, Kami menghimbau kepada seluruh warga masyarakat yang hadir, bahwa masyarakat bisa langsung mengadu atau melaporkan apabila terjadi gangguan kamtibmas yang dimasyarakat dengan menggunakan aplikasi "Tangsel Presisi", Nomor Pengaduan Kapolres Tangsel atau Kapolsek Pagedangan, sehingga personil Polres Tangsel atau Polsek Pagedangan bisa langsung turun menyelesaikan gangguan kamtibmas yang terjadi di lingkungan masyarakat.

Aplikasi "Tangsel Presisi" bisa didownload di Play Store Hp Andorid dan malam ini juga kami bagikan kartu pengaduan Kapolres yang didalamnya recantung nomor Whatsapp (WA) Kapolres, Akun Instagram (IG) Kapolres dan Email Kapolres.

"Kami bahagia bisa dekat dengan masyarakat, dan bisa berdiskusi mendengar langsung persoalan yang ada dimasyarakat, sehingga kami tau harus berbuat untuk menjaga lingkungan masyarakat agar aman, damai dan tertib, serta tidak ada lagu gangguan kamtibmas yang meresahkan masyarakat," ujar AKBP Sarly.

Tak lupa juga kami menghimbau kepada para suporter yang Nobar pada malam ini usai bertanding berakhir agar bisa menjaga kondusifitas, tidak membuat keributan.

"Saya minta para suporter usai pertandingan pulang kerumah masing, jangan ada ketersinggungan antara kedua suporter sehingga wilayah hukum Polres Metro tetap kondusif," pungkas Kapolres Tangsel. (Hendi)